
S t a d t  
N e u - A n s p a c h  

 

B E S C H L U S S  
der öffentlichen Sitzung der Stadtverordnetenversammlung 

vom Donnerstag, den 13.07.2023. 

 

9.1 Anfragen und Anregungen 
 

Stadtverordneter Fabian Schmidt fragt erneut nach dem Sachstand der Fördermittel zum Projekt 
„Zukunft Innenstadt“ bzw. Belebung Walter-Lübcke-Platz. In der letzten Sitzung der 
Stadtverordnetenversammlung habe Bürgermeister Thomas Pauli hierzu schon geantwortet. Er 
frage aber bewusst, ob es in der Sache Neuigkeiten gebe. 
 
Bürgermeister Birger Strutz berichtet, wonach hierzu in der kommenden Woche interne Gespräche 
anstehen. Dann werde es auch entsprechende Antworten an alle Beteiligten geben. 

 
 




